
Commissione “Qualità dell’Abitare” – Resoconto primo incontro (10 luglio 2025 ore 17.00) 
 
 
 
All’incontro erano presenti: 
 
Cora Canonici, 
Francesco Rosadini, 
Giorgia Lercaro,  
Gabriele Mangeruca,  
Claudio Dagnino. 
 
 
 
Come primo momento, ho chiesto a ciascuno di condividere la motivazione che lo ha spinto a 
iscriversi alla commissione. 
 
È emerso un filo conduttore comune: il desiderio di approfondire un tema ancora poco esplorato 
all’interno dell’Ordine, ma ritenuto centrale per la nostra professione. 
 
Parliamo di abitare non solo come questione progettuale, ma come fenomeno culturale e sociale, 
in continua evoluzione, che tocca il benessere delle persone e il rapporto con i luoghi che viviamo 
– in primis la casa. 
 
Tra gli argomenti che hanno suscitato maggiore interesse: 
 
I diversi modi di abitare (oggi, in passato, nel futuro) 
 
Il cambiamento dell’abitare nel tempo, legato a mutamenti sociali e culturali 
 
La psicologia dell’abitare, ovvero il rapporto tra spazio, identità e benessere 
 
 
L’incontro si è concluso alle ore 18.00. 
Abbiamo fissato il prossimo appuntamento per giovedì 11 settembre, dopo la pausa estiva. 
 
Nel frattempo, ci siamo lasciati con un piccolo compito: 
ognuno approfondirà l’aspetto che più lo interessa, in modo da arrivare al prossimo incontro con 
qualche spunto concreto per costruire un evento divulgativo che racconti il tema dell’abitare in 
modo originale e accessibile. 
 
 
 
referente 
Miria Uras 


